

Artikel vom 06.12.2021

Bürgermeisterkandidatin nominiert

Der Ortsverband Seukendorf hat am 22. November unter strenger Einhaltung



Der Ortsverband Seukendorf hat am 22. November unter strenger Einhaltung der geltenden Corona-Schutzmaßnahmen seine Nominierungsversammlung zur kommenden Bürgermeisterwahl 2022 erfolgreich abgehalten. Einstimmig wurde Silvia Dießl zur Bürgermeisterkandidatin für die Wahl im kommenden Jahr nominiert. 100% Stimmen und 100% Frauenpower für Seukendorf und Hiltmannsdorf.

Nach der Eröffnung der Versammlung durch den Ortsvorsitzenden Markus Dießl übernahm Kreisvorsitzender und Mitglied des CSU Ortsverbandes Matthias Dießl die Wahlleitung.

Beide unterstrichen in ihren einleitenden Worten, wie wichtig die Wahl für Seukendorf und Hiltmannsdorf ist. Es gilt die Gemeinde für die anstehenden Aufgaben fit zu machen und einen Politikwechsel herbeizuführen. Hierzu braucht es eine starke Kandidatin, die nicht nur präsent im Ort ist, sondern auch das nötige Hintergrundwissen mitbringt. Beides vereint Silvia Dießl. Bereits bei der Organisation der 775 Jahrfeier von Hiltmannsdorf, dem Seukendorfer Gemeindefasching, dem im Landkreis bekannten Ladiesnight Shopping oder dem jährlichen Kinderfasching stellte sie ihr Organisationstalent unter Beweis. Kreativ und innovativ stellt sie sich neuen Herausforderungen, wie z.B. dem ersten Home-Kinderfasching 2021.

In ihrer einführenden Vorstellung betonte sie, wie wichtig es ist, für die Bürger im Ort da zu sein, Themen aufzugreifen und voranzubringen. Als Angestellte im öffentlichen Dienst beim Markt Cadolzburg bringt sie das nötige Wissen und Verständnis für Verwaltung mit.

Silvia Dießl trat 2013 in die CSU ein, übernahm später den Vorsitz der Frauen Union Seukendorf und wurde dieses Jahr in den Kreisvorstand der FU Landkreis Fürth gewählt. In ihrer Freizeit trainiert sie die Tanzgruppe der Seukendorfer Bambinis, welche sie als Unterabteilung des Sportvereins vor 5 Jahren ins Leben gerufen hat. Silvia Dießl ist 50 Jahre alt, verheiratet mit Markus Dießl, gemeinsam haben sie eine 13 Jährige Tochter.

Aus vielen Gesprächen mit den Menschen im Ort und einem intensiven inhaltlichen Austausch innerhalb der CSU und deren Arbeitsgemeinschaften, soll gemeinsam ein Wahlprogramm entstehen, damit Seukendorf und Hiltmannsdorf auch für nachfolgende Generationen lebens- und liebenswert ist.

„Damit dies gelingen kann, braucht es den Willen zum Sieg, Ausdauer und Durchhaltevermögen, Mut und Zielstrebigkeit.“ Mit diesen Worten wirbt Silvia Dießl um die Unterstützung ihres Ortsverbandes. Es ist Zeit für einen Politikwechsel. Diesem Aufruf folgten die stimmberechtigten Mitglieder und zeigten mit einem Ergebnis von 100%, dass sie voll und ganz hinter ihrer Bürgermeisterkandidatin stehen.

Treffender als mit dem Zitat von Hildegard Knef hätte Silvia Dießl sich nicht beschreiben können: „Man muss an das glauben, was man tut und ab und zu etwas aufmüpfig sein!“ Begeistert applaudierten die anwesenden CSU Mitglieder. Gemeinsam werden wir die Weichen für eine neue Ära stellen. Jetzt entscheiden die Bürgerinnen und Bürger über die weitere Entwicklung von Seukendorf und Hiltmannsdorf und über ihre zukünftige Bürgermeisterin oder ihren Bürgermeister.